

La abogada que lucha por la igualdad de géneros y los Derechos Humanos fue elegida como presidenta en la Comisión Experta.

Por Naserin Mograby | 07 Mar, 2023. 10:27 hrs El pasado lunes 6 de enero, la Comisión Experta se instaló en el exCongreso Nacional para comenzar la redacción de un anteproyecto constitucional, el cual será liderado por Verónica Undurraga. Fue de forma unánime -y tras una propuesta del secretario del Consejo Constitucional, Luis Rojas- que la abogada fue seleccionada como presidenta. Mientras que la vicepresidencia estará a cargo de Sebastián Soto (Evópoli). La elección de Verónica Undurraga causó gran sorpresa, por eso en FMDOS te contamos quién es la presidenta de la Comisión Experta, quien es conocida como una defensora de los Derechos Humanos.

La gran carrera de Verónica Undurraga Es abogada de la Universidad de Chile, y posee un grado de magister en la Universidad de Columbia en Nueva York (1995). Se diplomó en Instituciones Modernas de Derecho de Familia en 2001, y además tiene un grado de Doctora en Derecho, Magna Cum Laude, en la universidad pública. La presidenta de la Comisión Experta fue directora del programa Mujeres y Derechos Humano entre 2007 y 2011 en el Centro de Derechos Humanos de la Facultad de Derecho de la Universidad de Chile. Actualmente trabaja como profesora titular en la Facultad de Derecho de la Universidad Adolfo Ibáñez, y ha ejercido como académica visitante en universidades de Estados Unidos, Canadá y España.

Créditos: Agencia Uno Otros los de los trabajos que destacan en el currículum de Victoria Undurraga, es que ha realizado consultorías y asesorías técnicas para Human Right Watch, el Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD). También para el Fondo de Población de Naciones Unidas (UNFPA) y ONU Mujeres. Sus principales áreas de estudio son Derechos Humanos, Diversidad e Inclusión y Derecho Constitucional. Además, ha escrito varios análisis sobre la desigualdad de género. Su nuevo rol Con respecto a su nuevo desafío, la presidenta de la Comisión Experta señaló que «estamos aquí para servir, con obras y no con palabras.

Somos 24 hombres y mujeres a quienes sus representantes en el Congreso nos han confiado una tarea muy específica y por un tiempo acotado, proponer a la ciudadanía un anteproyecto de Constitución». «Téngannos paciencia, perdonen nuestros errores, acompáñenos y ayúdanos desde su propia condición de expertos en su vida, en las de su familia y sus comunidades. Y construyamos juntos sin que nadie quede fuera», agregó. Al asumir la presidencia, Verónica Undurraga también se refirió al poco apoyo ciudadano que ha recibido este segundo proceso. «Sé que muchos no se sienten convocados o que están escépticos de este proceso. Y no depende de mí o de Sebastián (Soto), ni siquiera enteramente de la buena voluntad de este grupo que podamos volver a encantarlos con este proceso», comentó.

Lee también: El caso dio un giro inesperado: Le suspenden la cuenta de Instagram a la polaca que asegura ser Madeleine McCann # verónica undurraga ¿ Indirecta para Benjamín Vicuña? China Suárez impactó con un mensaje a Rusherking Con un llamativo look: Paola Volpato será parte de la nueva temporada de Casado con Hijos "La sensualidad no debe ser agredida" Actriz de Pituca sin Lucas se descargó por recibir desubicados mensajes



¿Quién es Verónica Undurraga, la presidenta de la Comisión Experta?
La abogada que lucha por la igualdad de géneros y los Derechos Humanos fue elegida como presidenta en la Comisión Experta.



Por Naserin Mograby | 07 Mar, 2023. 10:27 hrs

El pasado lunes 6 de enero, la Comisión Experta se instaló en el exCongreso Nacional para comenzar la redacción de un anteproyecto constitucional, el cual será liderado por Verónica Undurraga.

Fue de forma unánime -y tras una propuesta del secretario del Consejo Constitucional, Luis Rojas- que la abogada fue seleccionada como presidenta. Mientras que la vicepresidencia estará a cargo de Sebastián Soto (Evópoli).

La elección de Verónica Undurraga causó gran sorpresa, por eso en FMDOS te contamos quién es la presidenta de la Comisión Experta, quien es conocida como una defensora de los Derechos Humanos.

La gran carrera de Verónica Undurraga

Es abogada de la Universidad de Chile, y posee un grado de magister en la Universidad de Columbia en Nueva York (1995). Se diplomó en Instituciones Modernas de Derecho de Familia en 2001, y además tiene un grado de Doctora en Derecho, Magna Cum Laude, en la universidad pública.

La presidenta de la Comisión Experta fue directora del programa Mujeres y Derechos Humano entre 2007 y 2011 en el Centro de Derechos Humanos de la Facultad de Derecho de la Universidad de Chile.

Actualmente trabaja como profesora titular en la Facultad de Derecho de la Universidad Adolfo Ibáñez, y ha ejercido como académica visitante en universidades de Estados Unidos, Canadá y España.



Otros los de los trabajos que destacan en el currículum de Verónica Undurraga, es que ha realizado consultorías y asesorías técnicas para Human Right Watch, el Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD). También para el Fondo de Población de Naciones Unidas (UNFPA) y ONU Mujeres.

Sus principales áreas de estudio son Derechos Humanos, Diversidad e Inclusión y Derecho Constitucional.